



Gemeindeversammlung vom 26. November 2013

Anzahl Stimmberechtigte: 2493
Anwesende: 151
Stimmbeteiligung: 6.05 %
Dauer: 20.00 – 22.25 Uhr

Traktanden

1. Protokoll vom 30. Mai 2013, Genehmigung
2. Finanzplanung 2014 – 2018, Orientierung über den Finanzplan
3. Voranschlag 2014, Genehmigung
4. Neue Schule Port, Projektierungskredit; Genehmigung
5. Werkhof; Ersatz Kommunalfahrzeug, Kreditgenehmigung
6. Polizeireglement, Genehmigung
7. Feuerwehrreglement; Anpassungen, Genehmigung
8. Rechnungsprüfung, Wahl Rechnungsprüfungsorgan
9. Informationen
10. Verschiedenes

Kenntnisnahme des Finanzplan 2014 – 2018

Die Stimmberechtigten haben vom Finanzplan 2014 – 2018 Kenntnis genommen. Positiv ins Gewicht fallen die zu erwartenden Anschlussgebühren von rund 3.8 Mio. Franken für das Erschliessungsgebiet Lohn-Bellevue in den Jahren 2014 – 2017. Jedoch wird das Projekt „Neue Schule Port“ die Gemeinde in der Zukunft stark belasten, weshalb im nächsten Jahr über eine temporäre Steuererhöhung abgestimmt werden muss.

Genehmigung des Voranschlags 2014

Die Stimmberechtigten haben dem Voranschlag 2014, welcher bei

Gesamtaufwendungen von	Fr.	18'571'400.--
und Erträgen von	Fr.	18'447'140.--
einen Aufwandüberschuss von	Fr.	<u>94'260.--</u>

aufweist, zugestimmt.

Die Gemeindesteueranlage bleibt bei 1.59 Einheiten und die Liegenschaftssteuern wird mit 1‰ des amtlichen Werts festgesetzt. Die Hundetaxe beträgt weiterhin Fr. 100.00/Hund.

Zustimmung zum Projektierungskredit für die „Neue Schule Port“

An der Gemeindeversammlung vom 29. November 2012 haben die Stimmberechtigten der Durchführung eines Projektwettbewerbs für ein neues Schulhaus zugestimmt. Dieser Wettbewerb wurde in der Zwischenzeit durchgeführt und der Gemeinderat hat den Zuschlag an Skop Architektur & Städtebau, Zürich sowie an Grand Paysage Landschaftsarchitektur, Basel, erteilt.

Mit grossem Mehr haben nun die Stimmberechtigten dem Projektierungskredit von Fr. 350'000.00 für die Erarbeitung des Vorprojekts zugestimmt. Im kommenden Jahr erfolgt eine Urnenabstimmung für die Genehmigung des Ausführungskredits. Es wird mit einem Investitionsvolumen von 12 bis 14 Millionen Franken gerechnet.

Zustimmung zum Ersatz des Kommunalfahrzeugs

Ebenfalls zugestimmt wurde dem Kredit von Fr. 150'000.00 für den Ersatz des bisherigen Kommunalfahrzeugs „Meili“. Das bisherige Fahrzeug wird auf Winter 2014/2015 hin ersetzt, da einerseits der Einsatz für den Winterdienst nicht mehr gewährleistet werden kann und andererseits die Unterhaltskosten stetig zunehmen.

Polizeireglement / Feuerwehrrglement

Die Stimmberechtigten haben das neue Polizeireglement genehmigt. Es tritt per 01.01.2014 in Kraft. Das bisherige Ortspolizeireglement stammte aus dem Jahr 1979. Zahlreiche Bestimmungen waren stark veraltet und entsprachen nicht mehr der heute gelebten Praxis.

Gleichzeitig haben Sie ebenfalls den Änderungen im Feuerwehrrglement zugestimmt. Diese treten auch per 01.01.2014 in Kraft.

Bestätigung der Revisionsstelle ROD Treuhand AG

Die Stimmberechtigten haben die bisherige Revisionsstelle ROD Treuhandgesellschaft für die Legislatur 2014 – 2017 als Revisionsstelle inkl. Aufsichtsstelle für Datenschutz gewählt.